



Traditionsturnier beging seine 28. Auflage

Letzte Woche lud Paralympics-Sieger Andreas Vevera Senioren und Seniorinnen aus ganz Österreich zu einem Rollstuhl-Tischtennisturnier in seine Trainingsstätte ins AUVA Rehabilitationszentrum Weißer Hof. Das Turnier wurde in Zusammen-

arbeit mit dem Verband der Querschnittgelähmten Österreichs und dem BSV Weißer Hof organisiert. Spieler des Turniers wurde Hans Ruep vom RSC Heindl. Er setzte sich im Einzelfinale gegen „Hausherr“ Vevera durch und sicherte sich im

Doppel — dann mit Vevera — die zweite Goldene. „Die Turnierleitung mit Thomas Haider und Hans Ruep hat tolle Arbeit geleistet, zahlreiche Sponsoren haben uns toll unterstützt“, war Vevera nach dem Turnier zufrieden. *Foto: BSV Weißer Hof*